

**LOCAL | Asociaciones**

**Dos ponencias y la instalación de mesas informativas han conformado el programa de las III Jornadas Informativas sobre Drogas**

**Organizadas por la Asociación contra la Droga “Clara María” de Priego y Aldeas**

**Antonio J. Sobrados Pareja**

Miércoles 14 de diciembre de 2011 - 11:35



El salón de actos del Edificio Palenque ha acogido durante los días 12 y 13 de diciembre la III edición de las Jornadas Informativas sobre Drogas, organizadas por la Asociación contra la droga “Clara María”, de Priego y Aldeas, con la colaboración del Consistorio prieguense.

Unas jornadas que han tenido como eje principal la prevención de drogodependencias en adolescentes y los recursos asistenciales en este aspecto, a través de sendas ponencias, que se han completado con la instalación de mesas informativas en varios centros

La primera de las ponencias se centró en la adolescencia y en la vulnerabilidad de los más jóvenes en el acceso a la droga, ahondando la ponente, María Jiménez Susi, psicóloga del Equipo de Atención Educativa de Martos, en la educación como mejor arma para prevenir el inicio del consumo de drogas entre los jóvenes. La segunda de las ponencias tuvo lugar este martes, y se centró en los recursos asistenciales en materia de drogodependencias, participando en esta ocasión Esther Montilla Meroño, psicóloga de la Unidad de Drogas y Adicciones de la Diputación de Córdoba.

Tras la celebración de estas dos ponencias, las actividades enmarcadas en estas jornadas continuarán en varios centros educativos de la localidad, donde se instalarán mesas informativas, con objeto de ofrecer información sobre los peligros del consumo de drogas entre los más jóvenes.